

# Etta Scollo ist wieder in Soest

## Interview im Stadtanzeiger

SOEST | Zwölf Jahre ist es her, dass Etta Scollo beim 'Soester Sommer' ein ganzes Publikum verzauberte. Auch in den folgenden Jahren kam sie regelmäßig nach Soest. Statt komplett eigener Songs hatte die Wahl-Berlinerin dann zunehmend Tribute an die Künstler ihrer

sizilianischen Heimat im Gepäck, sang deren Lieder oder eigene Vertonungen derer Texte.

Am Freitag, 16. Mai, stellt sie im Kulturhaus 'Alter Schlachthof' ihr neuestes Projekt vor: 'Lunaria' ist ihre musikalische Version der gleichnamigen Erzäh-

lung des in seiner Heimat sehr beliebten Dichters Vincenzo Consolo (1933 - 2012).

Wie diese CD entstanden ist, verrät sie im Stadtanzeiger-Interview, das heute erscheint. | kb